

Hopfgartener Schützen tagten



Matthias Fuchs, Josef Pockenauer, Johann Astner, Ägidius Schroll, Josef Hausberger, Josef Ager, Josef Hausberger, Balthasar Sieberer, Franz Hausberger, Josef Kruckenhauser, Josef Erharter, Hermann Steindl, und Bürgermeister Paul Sieberer (v.l.).

Foto: Astner

Kürzlich fand in Hopfgarten die Jahreshauptversammlung der Schützenkompanie „Johann Georg Angerer“ statt.

Hopfgarten | Auch im vergangenen Jahr zeigten sich die Hopfgartener Schützen von einer äußerst aktiven Seite. Aus dem umfangreichen Tätigkeitsbericht ragten heuer die Stellung der Ehrenkompanie und eines Festwagens beim Jubiläum „650 Jahre Marktgemeinde Hopfgarten“ sowie die Aufführung des Österreichischen Zap-

fenstreiches gemeinsam mit der Musikkapelle Hopfgarten am Vorabend des Herz-Jesu-Sonntages heraus. Daneben konnte im vergangenen Jahr auch eine notwendige Anschaffung getätigt werden: ein Lagergebäude zur Unterbringung wichtiger Gerätschaften wurde errichtet. Größere Investitionen gab es auch für die Anschaffung neuer Trachten.

Verdiente Ehrungen

Höhepunkt der Jahreshauptversammlung war die Ehrung langjähriger und verdienst-

voller Kameraden. 40 Jahre bei der Kompanie sind Josef Ager, Ägidius Schroll, Balthasar Sieberer und Hermann Steindl. Bereits 50 Jahre im Dienste der Schützen stehen die zwei namensgleichen Kameraden Josef Hausberger und gar auf 55 Jahre bringen es Franz Hausberger und Josef Kruckenhauser.

Der Stellvertreter des Hauptmannes, Johann Astner, erhielt für sein verdienstvolles und einsatzfreudiges Wirken in der Kompanie die bronzene Verdienstmedaille des Bundes der Tiroler Schützenkompanien.